

MEDIENMITTEILUNG

La Chaux-de-Fonds und Berne, 29 September 2020

Uhren- und Mikrotechnikindustrie: Teuerungszulage per 1. Januar 2021

Gemäss BFS ist der Landesindex der Konsumentenpreise zwischen August 2019 und August 2020 um 0,9% gesunken.

Aus diesem Grund erhalten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Uhren- und mikrotechnischen Industrie per 1. Januar 2021 keine Teuerungszulage.

Weitere Auskünfte :



CONVENTION PATRONALE
de l'industrie horlogère suisse

François Matile
Generalsekretär
tel.: 032 / 910 03 83
e-mail: f.matile@cpih.ch